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Eberswalde, 18.07.2023 

 
 

Niederschrift 
 

150. Vorstandssitzung am 28.06.2023 
- öffentlicher Teil - 

 

Zeit: 14.30 Uhr – 14.52 Uhr 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anlage 1) 
 

Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil: 
1. Eröffnung (Begrüßung, Beschlussfähigkeit, Tagesordnung)  
2. Niederschrift der 149. Sitzung 
3. Vorbereitung der 40. Regionalversammlung am 28.06.2023 
4. Verschiedenes 
 
Nichtöffentlicher Teil: 
1. Niederschrift der 149. Sitzung  
2. Verschiedenes 
 

 

Zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung (Begrüßung, Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 

Herr Kurth eröffnet die Sitzung um 14.30 Uhr. Er begrüßt alle Anwesenden und stellt die frist-
gemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. Zu Beginn der Sitzung sind 5 stimmbe-
rechtigte Vorstandsmitglieder anwesend. 

Der Tagesordnung wird zugestimmt.  
(einstimmig) 

 

Zu TOP 2: Niederschrift der 149. Sitzung 

Herr Kurth fragt die Mitglieder des Vorstandes, ob es Anmerkungen oder Einwände zur Nieder-
schrift der 149. Sitzung des Regionalvorstandes am 07.06.2023 gebe, da die Frist dafür noch 
nicht verstrichen sei. Da dies nicht der Fall ist, lässt er über die Niederschrift abstimmen. 

Der Niederschrift wird zugestimmt.  
(einstimmig) 

 
Zu TOP 3: Vorbereitung der 40. Regionalversammlung 

Herr Kurth sagt, dass er vorschlagen werde, einen neuen Tagesordnungspunkt (TOP 8) ein-
zufügen. Darin müsse ein Wechsel im Planungsausschuss behandelt werden. Die CDU-Frak-
tion habe beantragt, den deklaratorischen Beschluss zu fassen, dass Herr Banditt zukünftig 
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als ordentliches Mitglied und Frau Salzmann als seine Stellvertreterin im Planungsausschuss 
fungiere. Damit werde der TOP „Verschiedenes“ als TOP 9 neu eingeordnet.  

Anschließend geht Herr Kurth die Tagesordnung der 40. Regionalversammlung kurz durch 
und stellt fest, dass es seitens der Vorstandsmitglieder keine weiteren Ergänzungen dazu 
gebe und dass man danach verfahren werde.  

 

Zu TOP 4:  Verschiedenes  
Herr Christoffers bemerkt, dass es im Rahmen der Regionalversammlung evtl. eine Diskus-
sion zu denkmalgeschützten Anlagen und zur Windenergie geben werde. Dazu gebe es einen 
Entwurf einer Verordnung, den er auch dabeihabe. Sollte es zu einer entsprechenden Diskus-
sion kommen, werde er gern diesen Part übernehmen. 

Herr Kurth teilt mit, dass er gerade die Information erhalten habe, dass der Bürgermeister von 
Eberswalde, Herr Herrmann, leider nicht an der Regionalversammlung teilnehmen könne und 
sich dafür entschuldige. 

Herr Kurth schließt den öffentlichen Teil der Vorstandssitzung um 14.40 Uhr, da es keine 
weiteren Themen im Rahmen dieses TOP zu behandeln gebe. 

 
 
Für die Niederschrift: gez. S. Estel 
 

gez. D. Kurth 
Vorsitzender  
 
 

 


